

BALONMANO



CB Vetusta

La plantilla del Auto-Center Principado Vetusta, tras ganar en la última jornada al Salamanca.

ANTONIO LORCA
Oviedo

El éxito del club del buen rollo: «Somos como una familia»

Un día puede ser casualidad, dos también, pero encadenar once jornadas sin perder, diez de ellas victorias, y estar colocados cuartos, empatados con los terceros, a solo dos puntos de la fase de ascenso de ninguna manera puede ser fruto del azar. El Auto-Center Principado Vetusta está siendo la gran revelación de la temporada en el grupo B de Primera Nacional y en el club la ilusión no hace más que crecer.

Para su presidente, Eduardo Valdés, el gran secreto del Vetusta es que son «una familia»: «Nuestra principal virtud es ser una familia, el buen ambiente. Los jugadores consideran el club como suyo y no es lo mismo jugar por algo que sientes como propio que por algo ajeno, hay muy buen rollo entre nosotros y es algo que te dice la

gente cuando pasa por aquí. Creo que es lo mejor que tenemos».

El club se fundó en 2012 y lo hicieron un grupo de amigos. En 2016 llegaron a un acuerdo con el Cole-

gio Auseva, de donde llegaron varios jugadores: «Seis de los que están ahora en el primer equipo salieron del Auseva. Al principio éramos sobre todo amigos que jugábamos

repartidos por Asturias, sin demasiadas aspiraciones, y que queríamos jugar juntos», explica Eduardo Valdés de esos primeros años.

Pasó el tiempo y decidieron «darle vuelo» al club, tratar de competir a más nivel y así, en la temporada 2020-21, llegó el ascenso a Primera Nacional, lo que ya fue un salto importante. La temporada pasada, el equipo ovetense también rindió a gran nivel, pero lo de este curso está yendo más allá: «Nuestra filosofía es ir poco a poco, pero ahora nos podemos meter en un lío, ojalá que nos metamos y tengamos que afrontar una fase de ascenso, si subiéramos sería complicado con los patrocinadores y todo eso, pero ya lo fue cuando subimos a Primera Nacional», dice el presidente de la entidad.

Más cerca estarán de meterse en ese lío tan buscado si el sábado logran ganar en la cancha del segundo, el recién descendido Zamora. ■

El Auto-Center Principado Vetusta lleva once jornadas sin perder en Primera Nacional

Una España de carácter remonta siete goles y suma un valioso punto

La selección española de balonmano accederá a la segunda fase del Mundial de Croacia, Dinamarca y Noruega con las opciones intactas de acceder a los cuartos de final, tras empatar ayer (29-29) con Suecia, en un encuentro en el que los Hispanos llegaron contar con una desventaja de siete goles (15-8) en la primera mitad. Al descanso la desventaja era de cinco goles (16-11), pero una demostración de carácter, una defensa arriesgada y las providenciales intervenciones del portero Gonzalo Pérez de Vargas fueron recortando la distancia hasta que Álex Dujshebaev marcó el empate a 29 a falta de seis segundos y la defensa desvió el último lanzamiento de Suecia contra la portería vacía por la inferioridad de España debido a una exclusión.



Daniel Dujshebaev celebra un gol en el partido ante Suecia.

TENIS

Pablo Carreño, fuera de la lista de España para la Copa Davis

El capitán del equipo español de Copa Davis, David Ferrer, convocó a Jaume Munar y Martín Landaluce en sustitución de Alejandro Davidovich, debido a una lesión, y del asturiano Pablo Carreño para la eliminatoria contra Suiza en la primera ronda de la ronda de clasificación de la Copa Davis 2025, que se juega los próximos 1 y 2 de febrero en la ciudad helvética de Biel. Ferrer contará también con Pedro Martínez y Roberto Carballés y se reserva la opción de llevar a un quinto jugador.

FÚTBOL SALA

El Gaitero Rodiles gana (1-5) al Ourense B y vuelve al cuarto puesto

Importante victoria de El Gaitero Rodiles ante el Ourense Ontime B en la decimosexta jornada del grupo 1 de Segunda División femenina. El equipo villavicosino vuelve al cuarto puesto, uno de los que clasifican para disputar la fase de ascenso a la máxima categoría. En esta misma competición, el Gijón Femenino perdió por 1-6 ante el Ávila. En Segunda B masculina, La Isla de Siero perdió por 8-3 ante el San Cristóbal y el Racing de Mieres por 3-5 ante el InterSala Zamora.

MOTOCICLISMO

Márquez presenta su nueva moto con Ducati: «Estoy feliz»

Marc Márquez, ocho veces campeón del mundo, seis de ellas en Moto GP, declaró ayer que apuesta «todo al rojo» en la presentación de la nueva moto de Ducati para la próxima temporada, que comenzará el 2 de marzo en Tailandia, escudería que el piloto catalán define «como referencia», en la que será su primera campaña. «Estoy muy feliz. Ducati me devolvió la sonrisa el año pasado y ahora estoy en el equipo oficial», expresó Márquez en la presentación de la GP25, la nueva moto de la escudería italiana.

Hoy,
por TV

FÚTBOL **Benfica-Barcelona** (Liga de Campeones, 21.00 horas, Movistar Plus).
Atlético de Madrid-Leverkusen (Liga de Campeones, 21.00 horas, Movistar Plus).
Liverpool-Lille (Liga de Campeones, 21.00 horas, Movistar Plus). **Brujas-Juventus**

(Liga de Campeones, 21.00 horas, Movistar Plus). **BALONMANO Dinamarca-Alemania** (Campeonato del Mundo, 20.30 horas, Teledeporte) **TENIS Novak Djokovic-Carlos Alcaraz** (Open de Australia, no antes de las 10, Eurosport).

deportes@lne.es